

生活指導だより

第3号

平成24年6月29日

貝塚市立 東山小学校生活指導部

じめじめとした暑さにみまわれ、梅雨明けが待ち遠しい今日このごろです。6月3日の運動会では、保護者の皆様からたくさん温かいご声援をいただきありがとうございました。子どもたちの練習してきた成果、がんばっている姿をみることができたのではないかと思います。これからも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



不審者訓練がありました

6月15日（金）、不審者侵入時避難訓練を実施しました。2001年6月8日に大阪教育大学付属池田小学校で不審者により児童が殺傷されるという痛ましい事件から11年が経ちました。本校では、児童が安全に過ごせるよう、各教室にパニックボタンを設置したり、校門で受付員さんが来校者に声をかけたりしています。しかし、万が一に備えて、昨年度から不審者侵入訓練を実施しています。その中で、教職員がどう対応するかということも話し合っています。子どもたちにも、非常時に迅速に行動することや、パニックにならず、先生の指示を聞くために、怖くても静かにすることが大切だということを教えました。警察の方に不審者の役をやっていただき、訓練終了後は全校児童が体育館に集まり、警察の方からお話をうかがいました。

あいさつ運動

6月20日（水）から、児童委員会の子どもたちによる「あいさつ運動」が始まりました。校門のところと玄関のところに児童委員が立ち、登校てくる子どもたちに元気に笑顔であいさつをしてくれています。東山小学校が明るいあいさつの声でつつまれたらよいですね。



生活指導だより 第4号 平成24年6月29日

貝塚市立 東山小学校生活指導部

台風4号による集団下校

6月19日（火）に、台風4号の接近により、大阪府に大雨・暴風警報が発令されたため、緊急集団下校を実施しました。4月にご提出いただいた、集団下校時の対応の約束に従って、子どもを下校させたり、待機させたりという措置を取りました。同時に、集団下校の措置が決まった時点で、ホームページや申し込んでいただいた連絡メールでお知らせしました。今回の緊急集団下校を受けて、対応を変更されるご家庭のみ、再度ご提出ください。

《集団下校時のご家庭での対応について》

集団下校時の約束について、あてはまるものに○を記入してください。

- () 家に入ってまつ。
- () となりの家などに行く。
- () 家に入って、親の職場に連絡する。

《但し、電話が通じない時のことでも約束しておく》

- () 学校へ迎えに行くので、学校で待機している。
- () その他

約束したことを書いて、よく見えるところにはっておきましょう。

きりとり線

() 年 () 組 児童氏名 ()
保護者氏名 () 印

集団下校時の対応について話し合って約束しました。

その約束は

- () 家に入ってまつ。
- () となりの家などに行く。
- () 家に入って、親の職場に連絡する。

《但し、電話が通じない時のことでも約束しておく》

- () 学校へ迎えに行くので、学校で待機している。
- () その他

です。